



Antwort zur Anfrage Nr. 1656/2014 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim betreffend  
**Baumpflanzungen Straßenbahnbau Bretzenheim (ÖDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die MVG weist auf Anfrage darauf hin, dass in der Versammlung am 16.01.2014 deutlich darauf hingewiesen wurde, dass es sich bei den in der Versammlung vorgestellten Zeitplänen um den Vorschlag des planenden Büros zum Bauablauf handele. Weiterhin wurde vorgetragen, dass mit Beauftragung der Bauunternehmen aufgrund von Optimierungsvorschlägen der Unternehmen Änderungen der Bauabläufe möglich seien. Dies sei im vorliegenden Fall geschehen, sodass die Arbeiten in Bretzenheim im Zeitplan liegen. Die Anpassungen des Zeitplanes führen nach Aussage der MVG im Ergebnis auch zu Änderungen in den geplanten Pflanzperioden. In Abstimmung mit der Freianlagenplanung werde mit den ersten Pflanzungen im Rahmen der Maßnahme in der Pflanzperiode Herbst 2015 begonnen.

Mainz, 26.11.2014

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete